



En el acto de bienvenida de los nuevos ingenieros agrónomos del Estado

Luis Planas destaca el papel de los nuevos funcionarios del ministerio para avanzar hacia la transformación tecnológica, digital y sostenible del sector agroalimentario

Fotonoticia



05 de julio de 2024. El ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, ha destacado el papel que jugarán los nuevos funcionarios y funcionarias del cuerpo de ingenieros agrónomos del Estado para avanzar hacia la transformación tecnológica, digital y sostenible del sector agroalimentario y afrontar los nuevos retos del futuro.

Planas ha recordado que gracias a la formación recibida, los nuevos funcionarios podrán abordar los nuevos enfoques de la agricultura y la ganadería, ante un momento clave con importantes reformas normativas, técnicas y digitales de la Política Agraria Común.

Luis Planas ha recibido, hoy, a los 32 nuevos funcionarios en la sede del Ministerio y les ha recordado la gran responsabilidad de sus nuevos destinos ante los actuales retos del sector primario.





Los nuevos funcionarios se incorporarán a varias unidades técnicas del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, al Consejo de Patrimonio Nacional, a la Confederación Hidrográfica de Duero, a varias delegaciones provinciales de Economía y Hacienda como técnicos superiores de inspección, a las delegaciones del gobierno del Ministerio de Política Territorial y Memoria Democrática como inspectores de sanidad vegetal, y a algunos de los Puestos de Inspección Fronteriza (PIF).

Sobre este último destino, Luis Planas ha recordado que los controles fitosanitarios en el tráfico internacional de mercancías cumplen una labor prioritaria para el Gobierno, ya que nos protegen de la entrada de enfermedades y plagas que pueden afectar al sector.

